



Communiqué de presse

Grenoble, le 14 mars 2016

Une après-midi d'immersion à l'université pour des lycéens de première

Mardi 22 mars de 13h30 à 17h

Dans le cadre du dispositif Sup'Premières Rencontres, les universités grenobloises accueillent des élèves de première d'une quinzaine de lycées de l'Isère.

Le dispositif vise à donner aux lycéens des classes de première les clés pour choisir l'université dans leurs parcours Post-bac.

Le 22 mars, près de 800 lycéens sont attendus sur le campus de Grenoble. Ils seront reçus à l'Université Grenoble Alpes, Grenoble INP, Sciences-Po Grenoble et dans certains IUT. Ils suivront des ateliers, ainsi que des conférences qu'ils ont choisis. Ils pourront également rencontrer des étudiants et visiter l'université.

Trois cents d'entre eux seront là dès le matin pour une découverte de la vie étudiante.

Une après-midi d'immersion aura également lieu à Valence le 29 mars. 700 lycéens de la Drôme et de l'Ardèche seront accueillis.

Pour savoir plus sur cet événement : www.univ-grenoble-alpes.fr

Contact organisation :

Patricia Morel

Tél. : 04 76 82 80 61

patricia.morel@univ-grenoble-alpes.fr

Contact presse :

Anne Pradillon, chargée de communication

Tél. : 04 76 82 68 63

anne.pradillon@univ-grenoble-alpes.fr